



東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和5年度 三根東小学校
学校だより 第6号

令和5年9月13日

文責 校長 江島 裕章

2学期スタートしました

夏休みも無事に終わり、8月25日の始業式の日、子どもたちの元気な姿を体育館で見ることができて、とても嬉しかったです。今年の夏は例年よりも非常に暑く、熱中症や水難事故のニュースを耳にする度に東っ子たちの心配をしたものでした。子どもたちが朝、校門にいる私に「校長先生、夏休みに〇〇に行ったよ！楽しかった！」とか「〇〇をしてきました！また来年もやりたい！」と教えてくれます。とても楽しい時間を過ごせたようで、聴いている私も嬉しかったです。

また、始業式の日夜の夜にPTAで企画された「夜の学校探検」においては、夕飯時のお忙しい時間帯でしたが、たくさんの方々にご参加いただきまして盛会でした。めったに入ることのない夜の学校、そして薄暗い教室。少し肝試しのような感じでしたが、いろいろな教室ごとに出されたクイズを解きながらの探検は、子どもだけでなく大人も楽しめる企画でした。「これまでにない楽しいPTA活動をやってみたい」ということから、この企画を提案され、買い出しや備品準備、そしてリハーサルなど、数多くの事前準備をなされた松永PTA会長さんやPTA執行部の方々に厚く御礼申し上げます。

9月に入り、朝夕は幾分涼しさを感じるようになってきましたが、日中の暑さは体温を超えることも多く、業間休みやお昼休みなどは熱中症の危険があるため、屋外で遊ぶ時間を制限する日もまだまだ多いのが現状です。学校における熱中症対策については、これまでと同様にしっかりと行っていきたいと思います。



授業の様子(動画配信)

2学期始まってすぐの授業の様子を動画で撮影しました。夏休み明けの2～3日は生活のリズムがまだ戻っていない様子で、1時間目はあまり元気がない児童も多かったのですが、翌週になると元気になっていました。1年生は音楽の授業の様子です。授業開始前のウォーミングアップというところから。楽しそうな様子で微笑ましい光景でした。2年生は算数の授業。量の単位の勉強です。単位の勉強はとても大切です。今回は1(リットル)とd1(デシリットル)の勉強ですね。3年生はちょうどタブレットを使った授業の準備をしているところでした。全員の意見を正面の電子黒板で一覧できます。みんなの意見を見ながら自分の考えをまとめる言語活動です。4年生は理科の天体に関する授業です。月や太陽の動きについて動画資料を見ながら勉強していました。実際に観測すると動きがゆっくりですが、このような動画資料を見ると分かりやすいですね。5年生は道徳の時間でした。いじめについてクラス全員で意見を出し合いながら考える授業です。みんなが真剣に考え、授業に取り組んでいる姿をみて、とても安心しました。6年生は算数の授業です。円(今回は四分の一)の面積を求める授業でした。まずは方眼を使っておおよその面積を数えることで、数量感覚を養っている様子でした。

詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。

右のQRコードのURLからご覧いただけます。

2学期の授業風景 →



防災訓練(動画配信)

9月4日、改善センターにて三根西小学校の4年生と合同の「防災訓練」がありました。地区の民生委員さんと日本赤十字社の方々が主催となり、大雨や地震などの災害に見舞われた際に、何が大切であるか、ということについてご指導いただきました。自助・共助の考え方を学んだあとで、被災した時に重要な「周りの人たちと正しくコミュニケーションを取る」ためのトレーニングを行いました。大きい空のペットボトルの先にマジックペンをつけた道具が1班に1つ用意されていました。これを5～7人が人差し指1本を使って支えつつ、お互いにコミュニケーションをとり、指定された図や絵を床に置いた紙に描いていくというものでした。

最初は力加減が分からず、全く描けない班ばかりでしたが、お互いに声を掛け合いながらサポートすることで、○や☆などの複雑な図形を描くことができるようになっていきました。最終的にはウサギや亀などの難しい絵を、お互いの意見をすり合わせながら上手に描けるようになっていきました。



詳細は三根東小YouTubeチャンネル

今回の様子は、動画としてYouTubeの限定配信で公開しております。
右のQRコードのURLからご覧いただけます。



防災訓練 →

コロナ感染にまだまだご注意を...

コロナウイルス対応が5類へ移行して約4ヶ月が経過しました。2学期が始まり、お昼の気温がまだまだ高い状況です。各教室はエアコンをつけながら換気をしています。窓をすべて開け放てる気温ではないため、感染リスクは高くなってしまいます。幸いにも三根東小では感染拡大の気配はありませんが、熱中症は命に係わるリスクがコロナウイルスよりも一般的には高いため、温度管理を優先しているのが実情です。ご家庭でのお子様の健康管理につきましては、検温だけでなく、喉の痛みや倦怠感の有無の確認等もよろしくお願いいたします。

今後の行事予定

9月の行事予定

13日(水) 一斉下校 15:00
20日(水) 一斉下校 15:00
27日(水) 一斉下校 15:00

10月の行事予定

2日(月) 通知表配付 三根中学校新入学説明会
18日(水) 体育大会練習開始
28日(土) 体育大会(午前中) 30日(月) 弁当給食
31日(火) ふれあいコンサート

11月の行事予定

9日(木) 避難訓練(地震・火災)
13日(月) 家庭学習がんばろう週間
～19日
19日(日) 授業参観・PTAバザー等
21日(火) 6年生修学旅行 ～22日
22日(水) 全学年修学旅行